
NOUS, dans la situation actuelle 

UN MONDE NOUVEAU S’OFFRE A NOUS 

 

Ce que je vais partager avec vous, vient du plus profond de mon âme. Lisez ceci, 

calmement, tranquillement dans le confort de votre cœur. Ouvrez vos yeux, vos oreilles et 

surtout votre CŒUR. 

Le problème de l’Ego : 

Voyez-vous, notre humanité, notre dignité sont mises à l’épreuve. On nous oblige à 

ne plus ÊTRE ce que nous SOMMES. Ce n’est seulement que « ON », mais NOUS, nous 

sommes QUI NOUS SOMMES, nous savons que ceci n’est qu’ILLUSION, n’est que passager. 

Nous SOMMES DES GUERRIERS de LUMIÈRE. Nos aides viennent de l’Univers. 

Voyons le problème de l’Ego. 

En effet, c’est à cause de cette apparente dichotomie que l’homme a dû choisir entre 

DIEU et le Diable, pour employer des formules allégoriques. En d’autres termes, notre 

nature humaine nous conduit à envisager leurs aspects fondamentaux en nous-mêmes. 

- L’un est le Dieu vivant ou Ego Divin (Père-fils-Saint-Esprit ou Atma-Bouddhi-

Manas). 

- L’autre est l’égo animal (mais en plein dedans) ou corps-personnalité, donc la 

matière symbolisée par le « Diable ». 

C’est cette dualité qui crée depuis toujours le problème fondamental de l’évolution 

humaine (nous le vivons actuellement : on a cherché à nous DIVISER). 

La « forme, c’est le « diable » qui n’est autre que le symbole de la matérialité, de la 

soumission, de la peur, et de l’enfermement dans cette matière qui nous est pourtant 

nécessaire. 

C’est donc du « Diable » que se servent les Forces Noires pour attirer l’humanité vers 

la densité qui, poussée à l’extrême, conduit à la perversion, la dégradation des aspirations 

spirituelles  (on veut détruire notre libre-arbitre, accordé avec AMOUR par notre Créateur) 

et l’emprise sur ce monde. 

Ainsi donc, l’homme se trouve-t-il devant un choix crucial : 

- S’assimiler à l’Ego Divin qui est en lui, 

- Ou bien de l’INFEODER à l’égo animal et la forme, oubliant ainsi la nature 

spirituelle profonde. 

Ce dernier choix est le pire des scénarii puisqu’il peut conduire à la dissolution 

complète de l’Ame et donc à l’anéantissement. Il est bien évident que ce processus 

d’annihilation ne se produit pas en une seule vie mais si un individu se dirige de vie en vie 



vers l’égoïsme et vers la dévalorisation de sa Conscience Divine, il peut, au fil du temps, 

perdre sa nature fondamentale et devenir un être sans Âme. Vous aurez compris l’enjeu 

qui constitue l’opposition aux Forces Noires qui engagent un combat multimillénaire pour 

déstabiliser le monde et rallier de plus en plus de « troupes » à leur cause (réfléchissez à 

ce qui se passe aujourd’hui) : bloquer le progrès spirituel de l’humanité de manière à faire 

perdurer la densité de ce cycle terrestre et ainsi retarder leur propre annihilation. 

Si on regarde l’humanité actuelle dans son ensemble, on s’aperçoit qu’une grande 

partie d’elle-même  agit consciemment ou inconsciemment, en faveur de leur cause 

immonde. 

TOUT EST EN NOUS et tout se résume au fait de savoir quelle direction nous prenons : 

- Soit nous allons vers l’intérieur de notre Ame pour chercher la  prière cachée 

de la lumière, 

- Soit nous nous dirigeons vers les Ténèbres extérieures de ce monde, au 

risque de nous perdre. 

Et justement, le but des Forces Noires est d’attiser vos instincts afin d’obstruer la 

lumière, cette lumière devant laquelle elles tremblent. 

Ce serait pourtant une défaite amorcée, pour les Fils de Bélial, si l’humanité se 

décidait à écouter la Voix qui parle à l’intérieur de nous-mêmes. Mais voilà, l’orgueil, la 

luxure, la haine et tant d’autres sentiments nourrissent l’aspect le plus bas de notre 

nature et si, peu à peu, nous laissons ces plantes venimeuses pénétrer dans notre cœur, 

nous aurons laissé l’ennemi investir notre jardin et contaminer ce qu’il y a de plus 

précieux en nous.(Il n’est pas  ici question de morale et encore moins de « péché ». Le 

fait de combattre – entre autres défauts – ceux qui sont mentionnés dans le texte 

n’implique pas un jugement de valeur. C’est une mise en garde qui nous concerne tous, 

dans la mesure où nous devons toujours progresser  vers plus de lumière. Comme  

l’application de ces mesures n’est facile pour personne, il faut, tout en essayant de se 

vaincre soi-même, tenter de tourner notre regard vers la lumière qui est en nous. C’est là 

une démarche moins douloureuse mais très efficace qui oriente notre effort vers Dieu en 

soi). 
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La Vérité et la Justice nous attend ! Un peu de patience ! 


